

Die Türken.

Viele unter uns stellen sich die Türken wie einen Haufen Menschen vor, welcher den ganzen Tag vor verfallenen Häusern sitzt und Opium verschluckt. Andere, die von der Prachtliebe der Morgenländer einen hohen Begriff haben, denken sich bei den Türken Alles von Diamanten, Gold und Perlen pranzend und in reiche Stoffe gehüllt. Noch Andere stellen sich, wenn sie den Namen Türkei hören, sogleich ein Land vor, in welchem man beständig für seinen Hals zittern und ängstlich um sich blicken müsse, ob nicht der Henker schon mit Schwert oder Strang dastehe. Die Meisten von uns endlich sind gewohnt, sich die Türken nur als Barbaren zu denken und sie mit den Karaiben und anderen wilden Völkern in Eine Reihe zu setzen. Daß alle diese Vorstellungen irrig sind, wird die nachfolgende Schilderung beweisen.